

Mercredi 16 mars 2011



La journée a commencé avec une demi-heure de retard car un de nos camarades ne s'est pas réveillé.



Nous avons fait un arrêt de 30 minutes vers 9h15, puis un autre arrêt vers 12h, de 45 mn pour déjeuner.



Vers 14h, nous sommes arrivés à Saint-Nazaire. Nous avons fait un tour sur le port



Puis nous sommes partis en car visiter le site Airbus accompagnés par un guide. Après cette visite, nous avons repris la route vers Nantes et nous y sommes arrivés vers 18h30 et nos chambres nous ont été attribuées. Après avoir fait nos lits, le directeur de l'auberge nous a servi un très bon repas. Puis nous nous sommes douchés avant de faire une soirée.

Au programme :

- Une présentation d'Airbus par Guillaume, Julien, Marco, Gilles et Arnaud
- Une présentation des bateaux à voile et de la machine à vapeur par Anthony et Kévin
- Une présentation des paquebots par Elena, Adrien et Anthony V. diaporamas



Puis une soirée « karaoké » orchestrée par Monsieur Chassier.

Tous nous avons « chanté » tous ensemble ...



22 heures, c'est l'heure d'aller nous coucher

Audrey, Perrine, Estelle, Angèle et Elena

